
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「会長幹事所信表明」 
 

金子弘士 会長 

吉田勝弘 幹事 

 
 

「未定」 

 

地区ＲＹＬＡ委員会 委員長 

  嶋村文男様(東京東江戸川ＲＣ) 
 

次回の卓話 本日の卓話 



 

 

            通算第 2189 回 

            第 2 回 7 月 18 日 

【点鐘】【ロータリーソング】四つのテスト 

 

【来 賓 紹 介】 

東分区ガバナー補佐 斉藤実様(東京臨海ＲＣ) 

ＩＭ副実行委員長 戸塚誠一郎様(東京江北ＲＣ) 

ＩＭ実行委員会渉外部会幹事 ベルマンピーター様（〃） 

 

 

              

            通算第 2188 回 

           第 1 回 7 月 4 日 

 

新旧役員引継式 

認証状保管引継ぎ  

エ ン ブ レ ム の 引 継 ぎ  

槌 の 引 継 ぎ  

点 鐘  

国 歌 斉 唱 『君が代』 

ロータリーソング 『奉仕の理想』 

ビ ジ タ ー 紹 介 東京江北 RC 鎌田秀一様 

元 会 長 代 表 乾 杯 挨 拶 松坂順一会員 

新理事・役員紹介  

会 長 挨 拶 金子弘士会長 

記 念 バ ッ チ 贈 呈 

謝 辞 神谷恭直前会長 

 

【出 席 報 告】 

会員１９名中 １７名 出 席 94.44％ 

(６月１３日)前々回訂正出席率 81.82％ 

 

【会 長 報 告】 

○青少年交換学生マリッサ様 7/2 に帰国されまし

たが、クラブ、カウンセラー、ホストファミリ

ーへの感謝状が地区青少年交換委員会より届い

ております。 

○地区より井上(義)会員、岩楯会員、神谷会員の 3

名に地区副幹事就任の委嘱状が届いております。 

○バギオ基金より町田会員にバギオ基金寄付金の

お礼状が届いております。 

 

 

 

 

 

【幹 事 報 告】 

○東京麹町ＲＣより 

6/17 創立 50 周年を

迎えた記念品とし

て「 END POLIO 

NOW」の記念切手

が届きました。 

○上半期会費の請求

書をお送りしております。 

○ガバナー月信、ロータリーの友、会員名簿、 

メール BOX へ配布致しました。 

○地区 RYLA 委員会より青少年交換プログラム

RYLA≪ロータリー青少年指導者育成プログラ

ム≫の受講生募集チラシが届いております。 

 20～30 歳位までの青少年男女が対象です。該当

プログラムに推薦できる方がいる会員はチラシ

をお渡し下さい。 

○次回例会は 7 月 18 日です。ＩＭのご案内で斉

藤東分区ガバナー補佐、東京江北 RC の IM 実

行委員会の方がご来会予定となっております。 

 

【ニコニコＢＯＸ】 

神谷直前会長･･･皆様 一年間ありがとうござい

ました。金子会長、吉田幹事、一年間宜しく

お願い致します。 

大久直前幹事･･･金子会長、吉田幹事 一年間よろ

しくお願い致します。 

金子会長･･･本日は第 1回の例会です。新たな気持

ちで頑張ります。須田さん今後の例会宜しく

お願いします。 

吉田幹事･･･一年間よろしくお願いいたします。 

井上(義)会員･･･金子会長、吉田幹事 一年間がん

ばってよろしくお願いします。 

岩楯会員･･･本年度もよろしくお願いします。 

町田会員･･･金子新会長、吉田新幹事 一年間よろ

しくお願いします。神谷さん大久さんご苦労

さんでした。 

松坂会員･･･金子会長、吉田幹事さん 東京葛飾東

ＲＣをどんどん改革していって下さい。 

  神谷直前会長、大久直前幹事さん お疲れ様

でした。私は今日の例会後はクリスマス親睦

会まで出席できないと思います。 

大川会員･･･新しい年度に入ります。皆さん一緒に

仲良く頑張りましょう。 

 

 

前週の例会 

今週の例会 



東京葛飾中央 RC 夜間例会 

｢葛飾納涼花火大会家族会｣のご案内 

日時：７月２４日(火)6 時点鐘   

場所：川甚 本館 2 階『柳水の間』 

会費：男性        15,000 円 

女性・中高生  10,000 円 

幼児(席・食事有)3,000 円 

幼児(席・食事無)  無料 

    

 

 

 

 

 

 

齊藤会員･･･年度初めの例会となりました。会長も

金子会長となり幹事も吉田幹事となり心機一

転 須田さんの会場で今後どの様な例会にな

って行くのか楽しみです。皆様で会を盛り上

げて立派な葛飾東ＲＣとなります様がんばり

ましょう。 

関会員･･･金子会長、吉田幹事、一年間よろしくお

願いします。須田さんたいへんでしょうがが

んばってください。 

須田会員･･･本日より会場を努めさせて頂きます。

一年間よろしくお願いします。 

鈴木会員･･･今年度最初の例会 楽しみにしてお

ります。金子会長、吉田幹事 宜しくお願い

します。神谷－大久ペア お疲れ様でした。 

武井会員･･･金子会長、吉田幹事 一年間よろしく

願いします。神谷直前会長、大久直前幹事 お

疲れ様でした。 

渡邉(政)会員･･･金子会長、吉田幹事 一年間宜し

く願い致します。神谷直前会長、大久直前幹

事 お疲れ様でした。 

湯浅会員･･･須田さんでの初例会 雰囲気が変わ

り、とても新鮮に感じます。今後とも楽しい

例会になると良いですね！ 

 

      本日合計   \78,000 

今期累計   \78,000 

 

【く じ ら コ イ ン Ｂ Ｏ Ｘ】 

      本日合計   \0 

今期累計   \0 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦♦♦♦第 1回定例理事役員会報告♦♦♦♦ 

 

日 時 ７月４日(水) 17時 30分から 

場 所 「須田」 

出席者 金子・吉田・鈴木・大久・大川・ 

神谷・湯浅・町田・武井・須田・関・

岩楯 

議 題 

１． 会計予算の件･･･････････････････････承認 

年会費 35万円 ＩＭ1万円 親睦会費 4万円 

（内訳：忘年会 2万円 ご苦労様会 2万円） 

とする。 

２．台湾桃園ＲＣ グローバル補助金の件 

クラブとして寄付金を出すのは承認。 

 地区への申請手続き等は出来ない。 

３．ガバナー月信データ化に伴い紙に印刷して配

布するかの件 

メール転送の方で 出力希望あり 

ＦＡＸの方で 出力希望あり  

かのアンケートを取って希望者にのみ印刷し

たものを配布する。 

４．東京葛飾中央ＲＣ葛飾納涼花火大会家族会

(7/24)の件 

  出席者：会員 7名+御同伴者 1名 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区 RYLA 委員会 

青少年交換プログラム

RYLA≪ロータリー青少年

指導者育成プログラム≫ 

の受講生募集チラシ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RI会長からのメッセージ 

バリー・ラシン 

2018-19年度会長 

2018年 7月 

一年前、国際ロータリー理事会は、ロータリーとその未来に向けた私たちの大志を表した新しいビ

ジョン声明を採用しました。「私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中

で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています」

というものです。 

このシンプルな一文には、ロータリーの本質が凝縮されています。私たちは団結します。なぜなら、

団結すればひとりよりもずっと大きなことが成し得るからです。夢想家ではなく行動人である私た

ちは、行動を起こします。地元でも、世界でも、ロータリーの活動が終了した後もずっと続く永続

的な変化を生み出すために、ロータリーは活動します。そして、おそらく何より大事なのは、ロー

タリーは自分自身に変化を生み出すために活動するということです。周りの世界をより良くするだ

けでなく、私たち自身がより良い人間になるために。 

フランス人作家のアントワーヌ・ド・サン＝テグジュペリは、「船を造りたいなら、木を集めさせ

たり、作業や任務 を割り振るのではなく、はてしなく続く広大な海への切望の心を培うことから始

めなさい」と言ったとされています。私たちは皆、望みを抱いてロータリーに入会しました。影響

を及ぼしたい、世界を変えたい、自分ひとりの存在よりも大きな何かの一部になりたい、という望

みです。その切望、そのより良い世界とその世界を築くための役割のビジョンこそ、私たちのロー

タリー活動を支えるものです。これこそ私たちがロータリー会員になった理由であり、奉仕活動を

行う理由であり、私が本年度のテーマ、「インスピレーションになろう」を選んだ理由です。 

人びとの暮らしを変えるような影響をもたらす活動を行うことで、ロータリーに地域社会のインス

ピレーションになってほしいと私は思っています。今こそ、活動を阻んでいる障壁を取り除き、前

に踏み出すときです。クラブの規則を変更したり、さまざまなニーズに応える新しいクラブを結成

できるようにしましょう。ローターアクトの強化に取り組み、ローターアクトクラブからロータリ

ーへとスムーズに移行できるようにしましょう。すべてのロータリアンがロータリー会員であるこ

とに永続的な価値を見出せるように、全員が自分にとってベストの形で奉仕活動が行えるようにし

ましょう。 

私たちがロータリーで行おうとしている真に持続可能な奉仕は、自分が行う活動のすべてをより大

きな、全世界的な生態系の一部としてとらえることを意味します。本年度は、環境問題が私たちの

活動にもたらす影響を取り上げて、持続可能な奉仕活動のインスピレーションになることを全ロー

タリアンに呼びかけます。環境は 6つの重点分野すべてにおいて大きな役割を担っており、その重

要性は気候変動の影響が明らかになるにつれ高まる一方です。環境問題を 6つの重点分野とは別物

としてとらえる見方からはもう脱却するべきです。きれいな空気、水、大地は、地域社会の健康に

とって欠かせません。そして、私たちが求めるより良い、より健全な未来にとっても欠かせないも

のです。 

インスピレーションになりましょう。力を合わせれば、私たちは世界にインスピレーションを与え

ることができるのです。 

Rotary Internationalより 


